

今日は、海外実習1日目です。まだ辺りは暗い朝4:00に奮大に集合し、バスで新千歳空港に迎えました。若干、遅れた人もいましたが、出だしは上々です。新千歳空港から成田空港で乗り継ぎをし、バンコクへ向かいます。成田空港からバンコクは、6時間余りの長いフライトだったので、各自最新の映画や機内エンターテイメントを満喫したようでした。長時間の移動であったので、バスや飛行機の中で十分に睡眠をとることができ、実習へ向けての体力を蓄えました。国際線での機内食は、あまり期待はしてなかったのですが思いのほか美味しくいただきました。これから2週間に向けての最後の日本食を食べることができました。



上空から見たタイの水田

飛行時間も5時間ほどとなり、ふと窓から地上を見下ろすと一面にベトナムの平地が広がっていました。大小多くの河川がたくさん流れており、それらがとても濁っているせいで黄土色の道のように見えます。よく見ると、水路が張り巡らされ、多くのため池が確認できました。このように灌漑施設が整備されているおかげで大規模に稲作が行えるのだと思いました。およそ1時間の飛行でようやくバンコク国際空港に到着しました。湿度が高くとても蒸し暑く感じました。



バンコク国際空港に到着！

空港から外に出ると壁に王様の写真がたくさん貼られており、国民に愛されているのが見て分かります。ホテルまでは3台のバンで移動です。周囲の車は、トヨタの文字がとても目立ちました。それ以外にもホンダやマツダなど日本車が8割以上でした。高速道路から見える景色もまるで日本のようで、特にタイに来たという実感が湧きませんでした。大きく違うところがありました。それは場所によって道路に水が溜まっていたということです。まるで洪水のようでしたが、タイの人たちは平然と車を走らせていました。全体的に湿地帯のようで様々な場所に水路やため池があります。



ホテルのレストランにて

ホテルについた後、夕飯はホテルの中のレストランで食べました。初めてのタイ料理ですが、食べた

いものを皆それぞれ頼み、パッタイやグリーンカレーなど、事前学習で得ていた知識を生かしタイの代表的な料理を満喫しました。満喫したと言っても、デザート以外ほどの料理もとても辛かったです。最初に料理やデザートに使われるココナッツミルクの甘味が来て後に辛さが来るので、最後の甘味がやみつきになり、どんどん食が進みました。初日なのでどんどんこれからタイ料理に慣れていくと思われ
ます。

明日から実習の本番です。明日から頑張ります。